

## BAB V

### SIMPULAN DAN SARAN

#### A. Simpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan mengenai analisis kesalahan penggunaan kata tugas dalam teks berita utama surat kabar di kota Medan maka dapat disimpulkan sebagai berikut.

1. Kesalahan penggunaan kata tugas dalam teks berita utama surat kabar di kota Medan ada 3 jenis kesalahan, yaitu preposisi, konjungtor, dan interjeksi. Berikut ini penjelasannya. Pertama, terdapat 11 jenis kesalahan preposisi, yaitu preposisi yang berupa kata dasar 9 kesalahan, preposisi gabungan 2 kesalahan. Kedua, terdapat 85 jenis kesalahan konjungtor, yaitu konjungtor koordinatif 36 kesalahan, konjungtor subordinatif 27 kesalahan, konjungtor antarkalimat 21 kesalahan, dan konjungtor korelatif 1 kesalahan. Ketiga, terdapat 1 jenis kesalahan interjeksi *alhamdulillah*. Jadi, secara keseluruhan ada 97 kesalahan penggunaan kata tugas dalam teks berita utama surat kabar di kota Medan.
2. Kesalahan penggunaan kata tugas yang paling dominan adalah kata tugas jenis konjungtor. Berikut ini penjelasannya. Pertama, pada harian *Analisa* terdapat konjungtor 34 kesalahan, yaitu konjungtor koordinatif 14 kesalahan, konjungtor subordinatif 9 kesalahan, konjungtor antarkalimat 10 kesalahan, dan konjungtor korelatif 1 kesalahan. Kedua, pada harian *Tribun Medan* terdapat 29 kesalahan, yaitu konjungtor koordinatif 11 kesalahan, konjungtor subordinatif 11 kesalahan, dan konjungtor antarkalimat 7 kesalahan. Ketiga, pada harian *Waspada* terdapat 22

kesalahan, yaitu konjungtor koordinatif 11 kesalahan, konjungtor subordinatif 7 kesalahan, dan konjungtor antarkalimat 4 kesalahan. Jadi, secara keseluruhan ada 85 kesalahan penggunaan konjungtor.

## **B. Saran**

Berdasarkan simpulan penelitian mengenai analisis kesalahan penggunaan kata tugas dalam teks berita utama surat kabar di kota Medan, maka peneliti memberikan saran sebagai berikut.

1. Saran kepada para pembaca agar menerapkan ilmu yang didapatkan dari tulisan ini. Kemudian, para pembaca juga mencari sumber lain mengenai kesalahan penggunaan kata tugas, tidak hanya membaca tulisan ini saja, guna semakin memperkaya ilmu pembaca.
2. Saran kepada para penulis dan/atau editor surat kabar agar lebih memperhatikan penggunaan kata tugas saat menulis berita guna meminimalisir kesalahan kata tugas dalam teks di surat kabar.